

3810 000 161 239
El Mercurio. Sgo., 12-V-58. P. C. 15

Esta Tarde Será el Estreno de "La Vega Central Está de Fiesta"

- La obra, escrita y dirigida por Juan de Rosa Ventura, se exhibirá en el Teatro California durante un mes, antes de salir de gira a varias ciudades del país.

Esta tarde será el estreno de "La Vega Central está de fiesta", de Juan de Rosa Ventura, en el Teatro California, donde permanecerá durante un mes antes de salir de gira a distintas ciudades del país.

Bajo la dirección del propio De Rosa, la obra se exhibirá por primera vez con un elenco de actores profesionales. Este está encabezado por Hilda Sour, actriz chilena que hizo varias películas en Chile, Argentina, México y España, y que estaba radicada en Buenos Aires desde hacía diez años. Junto a ella trabajan el actor humorístico Hugo Morel, el tenor Carlos Núñez, Leonardo Navarrete y María Manola Ayala.

También actúa en la obra un grupo de egresados de la Escuela Popular de Arte Escénico, como Lorena Carrasco, Manuel Díaz, Zulema Céspedes, Sandra Zamora, María Muñoz y Mónica Marín. De los niños que intervienen en la pieza, sobresalen Cynthia Figueroa y Fermín Moreno.

Esta comedia musical, ambientada en un lugar tan nuestro como la Vega Central, cuenta con 25 hermosas canciones compuestas especialmente por Max Pino; y la coreografía de Pepe Valdés, que abarca un amplio espectro de ritmos, desde aires de cueca hasta vals, pasando por foxtrot, polkas, cumbias y melodías modernas.

La escenografía —absolutamente funcional, pensando en la salida de la obra a provincias— fue diseñada por Felipe Velasco y llevada a la práctica por Horacio Mestre, realizador de los decorados del Teatro Astros de Buenos Aires.

Juan de Rosa advierte que el montaje "es muy moderno y ágil, una puesta en escena que llamará la atención ya que en ella no existen las bambalinas ni los bastidores; todo sucede a la vista del público".

"La Vega Central está de fiesta" ya



Hilda Sour encabeza el elenco de actores profesionales que comparten roles con egresados de la Escuela Popular de Arte Escénico en "La Vega Central está de fiesta".

está anunciada para presentarse en el Aula Magna de la Universidad Técnica Federico Santa María de Valparaíso el 11 de septiembre. Posteriormente, se planea sacar la obra durante los fines de semana —porque en ella actúa una gran cantidad de estudiantes— a distintas ciudades del país. Ya se han hecho contactos con Traiguén, Concepción, Valdivia, Chillán y Talca.

Esta tarde será el estreno de "La Vega Central está de fiesta" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Esta tarde será el estreno de "La Vega Central está de fiesta" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa